

ARUNACHALA

Newspaper | Arunachala Village School | Juni 2024

Die AVS feiert 2024 ihr 25-jähriges Bestehen

Liebe Freunde

Dank Ihrer Unterstützung haben wir Grossartiges erreicht. Wir sind voller Dankbarkeit und Stolz, dass wir 2024 das 25-jährige Jubiläum der Arunachala Village School feiern können - ein Vierteljahrhundert des unermüdlichen Einsatzes für eine hochwertige Bildung und für die Weiterentwicklung unserer Gemeinde.

Wir danken Ihnen für Ihre Treue und Grosszügigkeit.

Giridharan Giri
Schulleiter

Impressum

Idee und Übersetzung
AVS Switzerland
www.arunachala.ch

Auflage: 600

Inhalt, Druck und
Versand
AVS India

25 ஆம் ஆண்டு விழா Giri

Als wir 1999 mit dieser Reise begannen, war unsere Vision einfach und doch tiefgreifend: Wir wollten jedem Kind in unserer Gemeinschaft die Möglichkeit geben zu lernen, sich zu entwickeln und zu gedeihen. In den letzten 25 Jahren haben wir aussergewöhnliche Veränderungen beobachtet. Aus den bescheidenen Anfängen hat sich eine dynamische Bildungseinrichtung für hunderte von Familien entwickelt.

Unsere Erfolgsgeschichten sind zahlreich. Ehemalige Schüler und Schülerinnen haben eine sinnvolle Beschäftigung gefunden, sich weitergebildet und sind selbst zu Akteuren des Wandels geworden. Diese Erfolge zeugen vom



Einfluss der Bildung und den Auswirkungen Ihrer Unterstützung.

Wenn wir über unsere Reise nachdenken, sehen wir, dass unser Auftrag noch lange nicht

Gestalter des Wandels

Es war eine aussergewöhnliche 25-jährige Reise, und ich möchte meine Überlegungen damit beginnen, den ikonischen Persönlichkeiten der AVS meine Dankbarkeit auszudrücken. Aldis und Rudi Jaspers, Res und Doris Frei sind nicht nur Namen in Tiruvannamalai, sondern die wahren Gestalter des Wandels. Vor allem Res Frei, der seit über 17 Jahren die treibende Kraft hinter der Schule ist, hat dank seiner unerschütterlichen, bedingungslosen Unterstützung die Arbeitsweise der Schule entscheidend verändert.

Madhan Mohan,
Projektleiter AVS



erfüllt ist. Dank Ihrer langjährigen Partnerschaft sind wir jedoch zuversichtlich, dass wir unser Erbe ausbauen und noch grössere Erfolge erzielen können.

Wir danken Ihnen für Ihre unermüdliche Unterstützung und Beteiligung an unseren Bemühungen. Ihre Beiträge haben einen grossen Einfluss auf die Zukunft unserer gesamten Gemeinschaft und das Leben unserer Schülerinnen und Schüler. Wir hoffen



auf viele weitere Jahre des Erfolgs und der gemeinsamen Errungenschaften, während wir diesen bedeutenden Meilenstein begehen.

Gemeinsam gestalten wir eine bessere Zukunft !

Rückblick Madhan

Wenn man über die Geschichte der Arunachala Village School nachdenkt, ist es herzerwärmend zu sehen, wie sich die Vision, Schülerinnen und Schülern aus armen, ländlichen Gegenden durch hochwertige Bildung zu fördern, entwickelt hat. Die Schule wurde mit dem Ziel gegründet, denjenigen, die

26. Schuljahr

Im Juni 2024 wird ein Alumni-Treffen durchgeführt, bei dem wir uns bei allen für ihre Beiträge bedanken konnten.

Der gesamte Schulcampus wird zur Feier unseres 25-jährigen Bestehens komplett renoviert und frisch gestrichen.

In den Sommerferien (April, Mai) wurden mehrere Fortbildungsprogramme für die Lehrkräfte durchgeführt, um die akademische Qualität der Schule zu verbessern.

Es werden große Anstrengungen unternommen, um die Funktionsweise der Schule im akademischen Bereich und in der Verwaltung zu optimieren, um im 26. Jahr einen frischen und effizienten Ansatz bieten zu können.

Wir haben beschlossen, die Eltern stärker in die schulischen Aktivitäten einzubeziehen, um eine gute Qualität in der Zusammenarbeit und Erziehung zu ermöglichen.

Die in der Gesellschaft aufgeworfenen Fragen, die als notwendig erachtet

es am nötigsten haben, ganzheitliche Bildung zu ermöglichen.

Im Laufe der Jahre hat die Arunachala Village School zahlreiche innovative Lernlösungen entwickelt, die auf die besonderen Bedürfnisse der Kinder zugeschnitten sind. Die Schule war immer einen Schritt voraus, von der Integration von Technologie in die Klassenzimmer bis hin zur Einführung von Methoden des Erfahrungslernens. Programme, die sich auf Lebenskompetenzen, Berufsausbildung und Umwelterziehung konzentrieren, haben die Schülerinnen und Schüler in die Lage versetzt, sich zu vielseitigen Persönlichkeiten zu entwickeln, die bereit sind, sich zukünftigen Herausforderungen zu stellen. Diese Bemühungen haben nicht nur die akademischen Ergebnisse verbessert, sondern auch das Selbstvertrauen und den Ehrgeiz der Kinder gestärkt, von denen inzwischen viele in verschiedenen Bereichen bemerkenswerte Erfolge erzielt haben.

Die berufliche Weiterbildung der Lehrkräfte ist ein Eckpfeiler, der sicherstellt, dass die Lehrerinnen mit den nötigen pädagogischen Fähigkeiten und Kenntnissen ausgestattet sind. Auch die Einbindung der Gemeinschaft ist von zentraler Bedeutung, denn die Schule pflegt enge Beziehungen zu Eltern und lokalen Entscheidungsträgern, um ein unterstützendes Lernumfeld zu schaffen. Dieser kollaborative Ansatz hat die Bildungserfahrung erheblich verbessert und das Lernen zu einem gemeinsamen, von der Gemeinschaft getragenen Unterfangen gemacht.

Während wir diesen Meilenstein feiern, wird deutlich, dass die Wirkung der Arunachala Village School weit über die Klassenzimmer hinausgeht. Die Auswirkungen der qualitativ hochwertigen Bildung haben unzählige Leben

werden, um sie zu kennen und an ihnen zu wachsen, werden stärker in den Vordergrund gerückt.

Die psychische Gesundheit in den Familien der Kinder ist in den kommenden Monaten ein Hauptanliegen, da sie ein großes Problem darstellt.

Die respektvolle Umgang mit Erwachsenen, insbesondere Frauen, wird im kommenden Schuljahr ebenfalls einen höheren Stellenwert erhalten.

Das Konzept "Eltern als Lehrer zu Hause und Lehrer als Eltern in der Schule" wird ab Juni in einer weiteren Phase umgesetzt.

Die Schule wird jeden Monat ein anderes Thema haben. Starten werden wir mit "FAMILY FIRST" .

Ramya Raghupathy,
Geschäftsführerin

berührt und zur sozioökonomischen Entwicklung der Region beigetragen. Ehemalige Schülerinnen und Schüler sind heute Vorbilder und Vordenker, die die Werte und Fähigkeiten verkörpern, die ihnen in ihrer Schulzeit vermittelt wurden. Mit Blick auf die Zukunft bleibt die Schule ihrem Auftrag verpflichtet und strebt nach Innovation und der Verbesserung der Lebensumstände für die arme Landbevölkerung.

Liebe Grüsse und herzlichen Dank für Ihre Treue und Unterstützung

Madhan Mohan, Projektleiter AVS

Save the Date

Jubiläums Indian Night

Sa. 26. Oktober 2024

Kirchgemeindehaus Veltheim, Winterthur

Die Einladung mit den Details folgt mit separater Post.

